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Renouvellement de votre CAQ 

 

   

 À l’Étape 1 - Identité, sous-étape 2 de 3, question encadrée en rouge : 

 

A) Vous devez répondre « Oui » dans les cas suivants : 

i. Vous poursuivrez le même programme d’études que celui pour lequel vous avez 
obtenu votre CAQ actuel; 

ii. Vous poursuivez, depuis PLUS de 6 mois, un autre programme au même cycle 
d’études; 

iii. Vous êtes dans une situation particulière qui vous qualifie à une autre exemption. 

Puis, dans les deux premiers cas (i. et ii.), vous devez choisir l’exemption « Je présente une 
demande pour poursuivre mon programme d’études actuel dans le même établissement 
d’enseignement et au même niveau d’études ». 

B) Vous devez répondre « Non » dans les autres cas, notamment si vous changez 
d’établissement ou de programme, ou bien si vous poursuivez un nouveau programme au 
même cycle depuis MOINS de 6 mois. 

 

   

Si vous avez répondu « Oui », vous devrez fournir un document démontrant pourquoi vous 
bénéficiez d’une exemption de la gestion des demandes. Ce document est l’attestation officielle 
d’inscription que vous avez demandée au bureau du registraire. 

https://www.form.services.micc.gouv.qc.ca/dcae/faces/faces/pages/identite1.jspx?lang=fr
https://www.quebec.ca/education/etudier-quebec/demande-selection-temporaire#c350962
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fforms.office.com%2Fr%2FTe3bdCgxmD&data=05%7C02%7CAnne-Marie.Dubois%40inrs.ca%7Cb7819a5b84304b15478708dcff739cd1%7C80c9267a177f49439958b599ca0e54c2%7C0%7C0%7C638666119223110224%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=HyX7DpsujP8FwDK7911Wx%2BU2WV7dFvDEABcjiB2g1ME%3D&reserved=0


 

Renewing your CAQ 

 

  
 Step 1 - Personal information, substep 2 of 3, question framed in red: 

 
A)  You must answer “Yes” in the following cases: 

i. You will continue the same program of study for which you obtained your current CAQ; 

ii. You have been pursuing, for MORE than 6 months, another program at the same level 
of study; 

iii. You are in a special situation that qualifies you for another exemption. 

Then, in the first two cases (i. and ii.), you must select the exemption “I am applying to 
continue my current program of study at the same educational institution and at the same 
level of study.” 

B) You must answer “No” in all other cases, if you are changing institutions or programs, or if 
you have been pursuing a new program at the same level for LESS than 6 months. 

 

  

If you answered “Yes,” you must provide a document showing why you are exempt from the 
application management. This document is the official attestation of enrolment that you have 
requested from the registrar's office. 

https://www.form.services.micc.gouv.qc.ca/dcae/faces/faces/pages/identite1.jspx?lang=en
https://www.quebec.ca/education/etudier-quebec/demande-selection-temporaire#c350962
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fforms.office.com%2Fr%2FTe3bdCgxmD&data=05%7C02%7CAnne-Marie.Dubois%40inrs.ca%7Cb7819a5b84304b15478708dcff739cd1%7C80c9267a177f49439958b599ca0e54c2%7C0%7C0%7C638666119223110224%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=HyX7DpsujP8FwDK7911Wx%2BU2WV7dFvDEABcjiB2g1ME%3D&reserved=0

